

はいうす



小樽市立張碓小学校

<教育目標>

- 学習にはげむ子ども
- 礼儀正しい子ども
- 健康な子ども

第3号

令和7年6月5日

たくさんのご声援ありがとうございました

小樽市立張碓小学校長 増田 昭雄

5月31日(土)に行われた運動会では、子どもたちにたくさんのご声援をいただき、ありがとうございました。紅組、白組ともに工夫を凝らした応援合戦、最後まであきらめずに全力を尽くした個人競技や団体競技、全校児童ですばらしい踊りを見せてくれたエイサー、そして最後の白熱した全校リレーなど運動会の随所で子どもたちの勝った、負けたに関わらず全力で頑張る姿、みんなと協力する姿が見られました。運動会のスローガン「楽しく 笑顔で 一致団結!! ~ゴール 目指して がんばろう~」の通り、自分の力をすべて出し切り、全員が「やりきった」と笑顔で言える最高の運動会になりました。子どもたちには、この運動会を通して一人一人頑張ったことをこの後の学校生活の中で生かしてほしいと思います。

保護者・地域の皆様には、子どもたちへのご声援のほか、事前のグラウンド整備や当日朝早くからの会場準備、運動会後の後片付けなどたくさんのご協力をいただき誠にありがとうございました。今後とも学校の教育活動へのより一層のご理解とご協力をお願いいたします。



さて話は変わりますが、国語の授業で6年生のインタビューを受けました。インタビューでは、「おはようございます、さよなら以外に大事なあいさつには何がありますか。」という質問があり、「ありがとう」と「ごめんなさい」の言葉が大切だと思いますと答えました。

相手が自分のためにしてくれたことに素直に「ありがとう」と感謝の気持ちを伝えることができれば、相手はうれしい気持ちになるし、喜んでもらえるなら次にも何かしてあげたいと思います。また、人間は完璧ではありませんから失敗はつきものです。時に人を傷つけてしまう言葉を発したり、行動をしてしまったりすることもあります。でも、その時に自分の過ちを素直に認め、「ごめんなさい」と心から相手に伝えられれば、人間関係はうまくいき、同時に、失敗を繰り返さないようになり自分の成長にもつながります。

学校では、将来に渡って多くの人と関わって生活していく上で大切なコミュニケーション力を子どもたちに身に付けさせたいと考えています。その中でも、この二つの言葉は良い人間関係をつくっていくための大切な言葉だと思います。相手の気持ちを考え、「ありがとう」「ごめんなさい」を心から素直に言える子どもたちを育てていきたいと思っています。

1年生を迎える会 ～児童会主催

4月30日(水)は、児童会主催で1年生を迎える会を行いました。各学年から1年生に早く学校に慣れてもらったり、知ってもらったりするために、様々な発表や贈り物がありました。「学校クイズ」では、クイズに答えることで知らないことが分かるなど1年生にとって新しい発見がありました。また、休み時間に遊べるカードやおもちゃを贈る学年もありました。入学してから2か月が経ち、運動会も経験した1年生はすっかり張碓小の一員としてがんばっています。



交通安全教室 ～自分の命は自分で守る

5月1日(木)は、市の生活安全課による交通安全教室を行い、低学年と高学年に分かれて、交通安全について学びました。

1～2年生は、体育館で横断歩道の渡り方について、実際に信号機を設置して教わりました。その後、外に出て、道路の歩き方や渡り方を実際の場面で教えていただきました。

3年生以上は、自転車教室で自転車の点検や乗り方、ヘルメット着用の努力義務や罰則等について学び、最後にDVDを視聴し、自転車の乗り方等について理解を深めることができました。



第1回PTAグラウンド整備

～ありがとうございました！

PTA事業・研修部の主催で、5月24日(土)9時より、グラウンド整備(草刈り)を行いました。急なご案内にも関わらず、多くの皆様にご参加いただき、主に運動会で使用するトラック部分を中心に草を取り除きました。また、刈払い機をご持参の方は、トラック周辺の雑草を刈ってくださいました。

おかげさまで運動会では、整備されたグラウンドで練習の成果を発揮することができました。参加された皆様、暑い中での作業、誠にありがとうございました。



めだか 20匹を譲っていただきました ～小樽水産高校より

小樽市内の小中高校の連携を図るため、昨年度より担当者による会議が重ねられてきました。その取組の一つとして、小樽水産高校より、めだかの提供があり、20匹を譲っていただきました。厚くお礼申し上げます。

めだかは、5年生の理科に出てくる学習内容で取り扱われています。めだかの飼育を通して、受精、産卵等生き物について理解を深めていきます。



グラウンド整地作業、ありがとうございました！～阿部建設様

市内建設業者の阿部建設様のご厚意により、グラウンドの整地作業をしていただきました。5月15日(木)朝から重機を使ってグラウンド表面の雑草を取り除き、搬入した土を平らに慣らすなどグラウンドを整備してくださいました。厚くお礼申し上げます。



子どもたちのがんばりに拍手!!

運動会での子どもたちのがんばりに大きな拍手をおくりたいと思います。



選手宣誓

綱引き

大玉おくり

フッ化物洗口、始めます～6/10より

保護者の皆様には、フッ化物洗口の事前調査へのご協力をいただき、ありがとうございました。

すでにお知らせした通り、来週6月10日(火)より、2～6年生のフッ化物洗口を始めます。

なお、年度途中でも変更できますので、フッ化物洗口をやめる場合、始める場合は、学校までご連絡いただきますようお願いいたします。

第37回おたる運河ロードレース大会に向けて

昨年度は3名の子どもたちが参加し、最後まで全力で走りきりました。今年度は、10名の子どもたちが参加する予定です。

学校では、休み時間を中心にグラウンドで走る練習をし、大会に備えたいと考えています。

日程等は次のようになっていますので、ご都合のつく方は、会場で応援してあげてください。

- 開催日：令和7年6月15日(日)
- 会場：色内ふ頭公園大会会場(色内3丁目)
- 日程：開会式 8時20分
小学生 スタート時刻 9時20分

参加予定のみなさん、がんばりましょう!